



Appel à candidature pour les Prix Scientifiques « Kwamé Nkrumah » de l'Union Africaine - 2018

Le Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique (Direction Générale de la Coopération Internationale) informe que la Commission de l'Union Africaine lance un appel à candidatures pour l'édition 2018 de ses Prix Scientifiques «Kwamé Nkrumah».

Les prix scientifiques sont des prix ponctuels en argent qui sont remis à d'éminents scientifiques africains pour leurs réalisations, leurs importants résultats et découvertes.

Le programme des prix est organisé à trois niveaux : national, régional, et continental.

Les prix qui seront couverts par ce programme sont :

1. Prix Scientifique Continental au niveau continental
2. Prix Régional des femmes scientifiques de l'Union Africaine au niveau régional de l'UA.
3. Prix National AU-TWAS pour jeunes scientifiques au niveau national.

Les directives et le formulaire de présentation de candidature sont disponibles à l'adresse suivante: **www.au.int**

Les dossiers de candidatures doivent parvenir à la Direction Générale de la Coopération Internationale sous couvert des établissements universitaires dont relèvent les candidats et ce **avant le 1^{er} novembre 2018**.